



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 002-2013-GR.CAJ/UGELSP-OFC.C.

29 Instituciones Educativas de UGEL San Pablo fueron consideradas en Programa Escuela Segura para el Buen Inicio del Año Escolar 2013

Anunció lo hizo el prof. Filadelfio Mejía, responsable del Programa de Reducción de la vulnerabilidad y Atención de Emergencias y Desastres – PREVAED.

En el marco del programa Escuela Segura del Ministerio de Educación, la UGEL San Pablo puso en marcha el Programa Escuela Segura para el Buen Inicio del Año Escolar 2013, anunció el prof. Filadelfio Mejía, responsable del Programa de Reducción de la vulnerabilidad y Atención de Emergencias y Desastres – PREVAED.

29 Instituciones Educativas focalizadas de la UGEL San Pablo fueron consideradas en el Programa Escuela Segura para el Buen Inicio del Año Escolar 2013.

Mencionó que dicho programa está dedicado fundamentalmente a tomar las medidas preventivas a fin de que el 4 de febrero los alumnos puedan iniciar sus labores escolares sin ningún problema.

“Nuestra función es hacer las visitas correspondientes, ya hemos salido a algunas I.E., pero debemos tener claro que este es un programa de prevención y si alguna institución no reúne las condiciones y está en riesgo, informaremos al Ministerio que luego enviará sus especialistas con el fin de construir módulos provisionales hasta que el organismo correspondiente logren refaccionarla”, dijo.

Precisó que son 29 las instituciones focalizadas en la provincia de San Pablo y después del lanzamiento del programa se convocará a los directores para realizar talleres de capacitación y trabajar en tres frentes a partir del 28 de febrero: friaje, epidemias y deslizamientos, que deberán estar incluidos en el plan anual de trabajo.

Finalmente el coordinador local anunció que el lanzamiento del programa a nivel regional será el 25 de febrero y en San Pablo será el 28 del presente fecha que también concluirá el trabajo de diagnóstico, para luego empezar la ejecución del programa realizando talleres de capacitación con los directores con el fin de elaborar proyectos de prevención.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 19 de febrero de 2013

OFICINA DE COMUNICACIONES